

Kapolsek Klangean Edukasi Warga dan Jaga Kondusifitas Desa Pekantingan

Panji R - CIREBON.POSTMEDIA.ID

Jul 12, 2023 - 09:57



CIREBON - Terhadap kegiatan sambang sosialisasi Kamtibmas yang dilakukan oleh Kapolsek Klangean, IPTU NGATIDJA, SH, MH. Kegiatan ini merupakan bentuk upaya nyata dalam mengedukasi warga dan menjaga kondusifitas Desa Pekantingan.

Dalam sosialisasi Kamtibmas tersebut, Kapolsek Klangean menyampaikan pentingnya peran aktif warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban

lingkungan. Melalui kerjasama antara perangkat desa dan Kepolisian, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang aman, damai, dan harmonis. Rabu (12/07/2023)

Kapolsek Klangean, IPTU NGATIDJA, SH, MH, dalam pernyataannya mengungkapkan, "Kami berharap melalui kegiatan ini, warga Desa Pekantingan dapat lebih memahami pentingnya peran serta dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Dengan saling bekerja sama, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga."

Apresiasi juga disampaikan oleh Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K., M.H., melalui Kasi Humas Polresta Cirebon, Iptu Rusdwianto. Beliau mengapresiasi upaya Kapolsek Klangean dalam melakukan sosialisasi Kamtibmas kepada warga Desa Pekantingan. Hal ini menunjukkan komitmen Kepolisian dalam mewujudkan keamanan dan ketertiban di wilayah Cirebon.

Kegiatan sambang sosialisasi Kamtibmas seperti ini merupakan salah satu upaya yang dilakukan oleh Kepolisian guna meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. Dengan mendekati diri kepada masyarakat secara bersahabat, diharapkan pesan-pesan Kamtibmas dapat lebih mudah dipahami dan diimplementasikan oleh warga.

Dalam era yang serba modern ini, peran Kepolisian tidak hanya terbatas pada penegakan hukum, tetapi juga sebagai mitra masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis. Kegiatan edukasi seperti sambang sosialisasi Kamtibmas ini sangat penting untuk mempererat hubungan antara Kepolisian dan masyarakat serta membangun rasa saling percaya dan kerjasama yang baik.

Kepolisian Cirebon mengimbau kepada seluruh masyarakat untuk tetap aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Dengan bersama-sama menjaga dan melindungi lingkungan, kita dapat menciptakan masyarakat yang aman, sejahtera, dan harmonis.